

gDTC - Anomalie #2264

Améliorer la gestion des contacts

16/02/2017 15:31 - Isabella Vanni

Statut:	Résolu	Début:	16/02/2017
Priorité:	Élevée	Echéance:	
Assigné à:	Benjamin Drieu	% réalisé:	0%
Catégorie:		Temps estimé:	0.00 heure
Version cible:			
Description			
Aujourd'hui, si on veut modifier une information concernant un contact, il faut d'abord supprimer le lien avec la personne morale, puis effectuer l'action "Lier" et tout retaper.			
Ce serait bien pratique de pouvoir effectuer les modifications nécessaires sans passer par la suppression du lien :-)			